

## 😊 2. 3. 4 歳児、異年齢でおさんぽ 🍁

保育園の近くにあるローラー公園まで、異年齢で手をつないでお散歩に出かけました！



1 回目は 3 歳児、4 歳児で。

昨年の担任の先生と、遊ぶことができるとても楽しそうでした♡助走をつけて遊具によじ登っています。上までたどり着こうと、何度も挑戦していたお兄さんに、憧れのまなざしを向けるぱんだぐみさんでした。



姉妹ですべり台もいい笑顔ですね♡



何やら、役になりきっているようです。  
斜面を思いきり走ったり、芝生で寝転ぶのも気持ちよさそう 🍃



2 回目は 2 歳児、4 歳児で

手をつなぐのもドキドキしている様子でしたが、4 歳児が道路側を歩いてエスコート。 「やってみよう！」お兄さんの真似をして、ブーランブーラン



「カエル見つけた！」の声を聞いて、走って見に来る子どもたち。  
「めっちゃおなかふくれてる！」と驚きをみんなに知らせていました。



帰りも小さいお友だちの手を引いて、お兄さんお姉さん気分を味わって、「楽しかったあ」「つかれた」と少し気を張っていたようでした。



3 回目は 4 歳児で児童館へ

繰り返し遊んでいるドッチボールのルールも徐々に覚えてきました。

縄跳びを 2 人で持って、へび跳びが楽しそうでした。

手をつなぐ、公園で遊ぶ、真似をしてやってみる、というちょっとしたかわりでしたが、また一緒に遊びたいなあと思います ♪